

Ich erhalte die Athene-Karte ...



TECHNISCHE
UNIVERSITÄT
DARMSTADT

HRZ
Hochschulrechenzentrum

... für Studierende oder Mitarbeiter/-innen

Voraussetzung: Sie sind Student/-in oder Mitarbeiter/-in der TU Darmstadt und haben Ihre TU-ID bereits aktiviert.

1. Schritt: Laden Sie Ihr Passbild in der Benutzerverwaltung hoch. Bitte gehen Sie dafür auf die Seite:

www.hrz.tu-darmstadt.de/athenekarte
Folgen Sie dort dem Menü „Weg zur Athene-Karte“.

Voraussetzungen für das Bild:

Maßstab 3:4 (z.B. 640 × 480 Pixel)
Einfarbiger Hintergrund
Kopf und Hals sichtbar



Fotostation:

Hier können Sie sich kostenlos fotografieren lassen.
Ort und Öffnungszeiten der Fotostation finden Sie unter:

www.hrz.tu-darmstadt.de/athenekarte
Klicken Sie dort auf das Registermenü „Foto“.

2. Schritt: Sie erhalten nach Prüfung des Bildes eine Benachrichtigung per E-Mail (max. 2 - 3 Arbeitstage).

Bei Ablehnung des Bildes bitte Hinweise beachten.

3. Schritt: Nach der Produktion erhalten Sie eine Benachrichtigung für die Abholung der Athene-Karte.

Die Abholung ist nur persönlich mit gültigem Lichtbildausweis möglich.

Als Student/-in holen Sie die Athene-Karte an der Ausleihe der ULB Stadtmitte ab.

Als Mitarbeiter/-in holen Sie die Athene-Karte an der HRZ-Servicetheke Stadtmitte oder Lichtwiese ab (je nach Standort des Fachbereichs/der Einrichtung).



Weitere Informationen unter www.hrz.tu-darmstadt.de/athenekarte

Gültig ab SoSe 2016

Getting my Athene-Karte ...



TECHNISCHE
UNIVERSITÄT
DARMSTADT

HRZ
Hochschulrechenzentrum

... as a student or an employee at TU Darmstadt

Requirements: You are a student or an employee at Technische Universität Darmstadt and you have activated your TU-ID.

1st step: Upload your photo. Please visit:

www.idm.tu-darmstadt.de/ando
and go to „**Persönliche Daten**“

Here you can upload your photo (Bild hochladen).

Requirements für your photo:
Ratio 3:4 (e.g. 640 × 480 px)
Single-coloured background
Head and neck free



Photo station:

Here you can get your photo for free. Please find the locations and office hours at our webpage (written in German):

www.hrz.tu-darmstadt.de/athenekarte
Go to „Foto“.

2nd step: When your picture is checked, you will receive a confirmation via e-mail (after 2-3 office days).

Please note the comments, if your picture is rejected.

3rd step: When your Athene-Karte is ready, you will receive a notification for picking it up.

You have to pick up your Athene-Karte personally with a valid ID-card.

As a student you will receive your Athene-Karte at the loan of ULB Stadtmitte.

As an employee you will receive your Athene-Karte at HRZ-Servicetheke Stadtmitte or Lichtwiese (depending on the location of your department).



Weitere Informationen unter www.hrz.tu-darmstadt.de/athenekarte

Gültig ab SoSe 2016